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Referat für Bildung und Politik 

 

Wie ist die Lage an der Uni Wien momentan bezüglich „erschlichener 

Leistungen“? Gibt es viele Fälle? Seid ihr schonmal rechtlich gegen so 

einen Entscheid vorgegangen? 

Wir möchten an dieser Stelle festhalten, dass wir kein absolutes Bild der Lage an 

der Uni Wien geben können. “Viel” ist also sehr relativ. Absolut können wir 

sagen, dass an das Bipol jedenfalls regelmäßig Anfragen bezüglich “erschlichener 

Leistungen” kommen; im Zeitraum 1.1.2021 - 8.2.2021 waren es fünf Fälle. Seit 

der Corona-Pandemie und digitaler Lehre bekommen wir mehr Anfragen 

diesbezüglich (aber auch mehr Anfragen generell) - und zu oft anderen bzw 

neuen Situationen als vorher (Stichwort: digitale Prüfungen). 

Wir informieren vor allem und unterstützen Studierende soweit wir können bei 

ihren Rechtswegen; primär bei der Kommunikation mit und 

Sachverhaltsdarstellung gegenüber dem Büro Studienpräses. 

Wir haben in der letzten Zeit keine Fälle beraten, bei denen die Entscheidung des 

Büro Studienpräses von Studierenden angefochten werden wollte.  

 

Ihr habt im Dezember 3 Workshops abgehalten. 

Der erste zum Thema „ÖH Basics“ 

- Wer waren hier der/die Referenten/innen und wieviel Geld hat 

dieser Workshop insgesamt gekostet? 

- Auf welche Bereiche teilen sich die Kosten in welcher Höhe auf?  

Der Workshop wurde von Magdalena, Referentin im Bipol, vorbereitet und 

gehalten. Der Workshop hat kein Geld gekostet, dafür der Referentin Zeit und 

Energie. 

 

Der zweite zum Thema „UG Novelle“ 

- Wer waren hier der/die Referenten/innen und wieviel Geld hat 

dieser insgesamt gekostet? 

- Auf welche Bereiche teilen sich die Kosten in welcher Höhe auf?  

Der Workshop wurde von Magdalena und Ekaterina, Referentin und 

Sachbearbeiterin im Bipol, vorbereitet und gehalten. Der Workshop hat kein Geld 

gekostet, dafür den Referentinnen Zeit und Energie. 

 

Der dritte zum Thema „Studierecht unter Corona“  

- Wer waren hier der/die Referenten/innen und wieviel Geld hat 

dieser insgesamt gekostet? 

- Auf welche Bereiche teilen sich die Kosten in welcher Höhe auf? 
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Der Workshop wurde von Felix, Sachbearbeiter im Bipol, vorbereitet und 

gehalten. Der Workshop hat kein Geld gekostet, dafür dem Referenten Zeit und 

Energie. 
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